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Los bomberos forestales 
de Soria reciben la visita 

de CCOO Industria.   
Nuestro sindicato avanza en su objetivo de llegar al mayor número de 
cuadrillas forestales.   

 industria prosigue sus visitas a los y las 
bomberos forestales por la provincia de Soria, en las 
comarcas de Tierra de Almazán y Tierras del Burgo 
con importante volumen de masa forestal. 

Más de lo mismo, condiciones lamentables, 
personal sin experiencia, no han regularizado las 
condiciones económicas del Convenio Colectivo y aún 
no siendo el principal problema del operativo, reiteran 
unos deficientes avituallamientos que no han tenido en 
cuenta a las personas de otras religiones. 

Desde  hemos detallado la situación en la que se encuentran las 
negociaciones en la mesa del Diálogo Social Forestal, propuestas para la próxima 
reunión prevista y la posición que mantenemos, que a todas luces lo que propone la 
Junta para las personas de las empresas privadas, es insuficiente y si quieren el acuerdo 
han de mejorar notablemente su propuesta.. 
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industria prosigue sus visitassssssssssss aa lloossssssss yyyy lass 
bomberos forestales por la provincia deee SSSSSSSSSSSSSSSSSSooriaaaa,,,, eeeeeeeeeeeeeeeennnnnnnn lllllllaaaaaaaaaaaaaasssss 
comarcas de Tierra de Almazán y Tierrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrrraaas ddeeeeeeeeeeeeeeellllllllllll BBBBBBBBBBBBBBBBuuuuuuuuuuuuuuuuuuurrrrrrrrrrrrrrrrggggggggggggggggooooooooooooooo  
con importante volumen de masa foresssssssttttttttttttttttttaaal.

Más de lo mismo, condicionnneeeeeeeeeeeeeeeeeeeeess laaaaammmmmmmmmmmmmmmmmmmmeeeeeeeeeeeeeeeeeeeennnnnnnnnnnnnnnnnnttttttttttttttttaaaaaaaaaaaaaaaaabbbbbbbbbbbbbbbbbblllllllleeeeeeeeess,,,, 
personal sin experiencia, no haannnn rregullllllaaaaaaaaaaarrrrrrrrrrrriiizzzaaaaaaaaaddddddddddddddoooooooooooooooooooooooo llllllllllllaaaaaaaaaaaaaaaaaaassssssssssssssssssssss 
condiciones económicas del Conveeeeeeeeennnnnnnnnnnnnnnnnnnnnio CCooleccttiivvvvoooooooo yyyyyyyyyyy aaaaaaaaaúúúúúúúúúúúúúúúúúúúnnnnnnnnnnnnnnnnnn 
no siendo el principal problema deeeeeeeeeeeeeeeelllllllllll ooppeeeeerrrrrrrrrraatttttttiiiiiiiiiivvvvvvvvvvvvvvvvoooooooooo,,,,,,,,  rrreeiteran 
unos deficientes avituallamientossss qqqqqqqqqqqqqqqquee nnnnnnnnnnnnnooooo hhhhhhhaaaaaaaaaaaaaaannnnnnnnnnnnnnnnnn ttttttteeeeeeennniiiiiidddddddddddddddddddddddooooooooooooo enn 
cuenta a las personas de otrass rrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeeeeeelligiioooooonnnnnnnnnnneeeessssssssssssss..

Desde hemos dddddddddddddddddddddddeetallllaaadddddddddddddoooooooooooooo   llaa ssssssssssiiiiiiiittuuuaaaaaaaaaaaaaaaaacciónnn  eennnnn  llllllllllaaaaa que se encuentran las
negociaciones en la mesa ddddddddddddddddddddddddeel DDDDiiiiiiiiiiiiiiáááááááááálllllllloooooooooooooooooggggggggoooooooooo SSSSSSSSSSSooooooooooooooocccccccccccciiiiiiaaaaaaaaaaaaaaalllllllll FFoorrrrrrrrrrrreeeeeeeeeeesssssssssstttttttttttttaaaaaaaaalllllllllll,,,,,,,, ppppppropuestas para la próxima 
reunión prevista y la posiccciiiióóóóóóóóóóóóóóóóóóóóónn quuueeeeeeeeeeeeeee mmmmmmmmmmmmmmmmmmaaaaaaaaaaaaaaaannnnnnnnnnnttteeennneeeeeeeeeeeeeeeemmmmmmmmmmmmmmmmmoos, qqqqqqqqqqqqqqquuuuueeeeeeeeeee aaaaaaaaa tttttttttttttttooooodddas luces lo que propone la 
Junta para las personas deeeeeeeeee lllllllllllllllllaaaaas eemmmmmmmmmmmmmmmppprrrrrrrrrrrreeeeeeeeessass pppppppppprrivvvvvaaaaaaaaaaddass,,,, eeessssss iiiiiiiiinnnnnnnnnnnnssssssssuuuuuuuufficiente y si quieren el acuerdo 
han de mejorar notablemmeeeeeeeeeeeeeennnnnnnntte ssuuuuuuuuuuuuuuuuuuu ppprrooooooooooooooppppppppppppuuuuuuuuueeeessssssssssstttta... 


